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教育委員会会議録

１ 開 会 令和５年６月８日 午前１１時

２ 閉 会 令和５年６月８日 午前１１時３０分

３ 教育委員会出席者

委 員 島 隆寛

委 員 三木 千佳子

委 員 河野 曉

委 員 岡本 弘子

委 員 横田 賢二

４ 教育長及び委員以外の出席者

副 教 育 長 阿部 淳子

教 育 次 長 中野 敏章

教 育 次 長 生田 雅和

学 校 教 育 課 長 酒井 吉彦

教 育 政 策 課 長 内海 はやと

教 育 政 策 課 副 課 長 櫻木 大介
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

教育長 協議事項１を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項１ 令和５年度学校運営協議会概要及び令和４年度活動事例について》

教育長 報告を求める。

学校教育課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

島委員：学校運営協議会制度の認知度を上げる必要があると思っている。このような

制度があるということを、私の知り合いには伝えるようにしている。教育委

員会でも、制度の認知度を把握し、毎年、経年変化を見ていってはどうか。

学校の在り方は、地域の方々のご意見によって変わっていくということを知

っていただき、協力してくれる方々を増やしていく活動が必要なので、これ

らの活動事例をどのように発信していくかが大事になってくると思う。どん

なに良い取組でも、知ってもらえてこそ。情報発信という面で、現時点で取

り組んでいることがあれば教えていただきたい。

学校教育課長：一般の方々の認知度については、こちらは把握していない。学校の教

育活動に関わっていない方々も含めて、地域全体を巻き込んでいくこ

とこそ、学校運営協議会の役割であると考えているので、好事例を集

めて発信していくことが大事だと考える。

島委員：ＰＴＡの方々に認知度を聞いてみたり、委員の方々に情報を広めていただい
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たりしてはどうか。出してよいものと出してはいけないものの線引きは必要

であると思うが、いろいろなつながりのある方が委員として選ばれていると

思うので、様々な方法で発信してもらえばよいのではないか。

教育長：昨年度、婦人団体連合会総会においての冒頭挨拶で、徳島県教育委員会では

学校運営協議会制度の活用を推進しており、地域の方々に、学校の教育活動

に参画していただいて、いろいろなことを相談しながら進めていく仕組みが

あると伝えた。この総会に出席した際、池田支援学校の取組を例として、地

域の方々とともにリサイクル活動を行っていることを紹介するなど、私が参

加させていただいている会では、アナログではあるが、口コミで制度の周知

を図っている。ＨＰ上の情報だけではなく、各学校のＰＴＡ総会でも周知し

ていただくなど、いろいろな方法で情報を発信し、まずは仕組みを知ってい

ただくことが必要だと思う。

［非公開］

《協議事項１ 令和５年度６月補正予算案について》

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午前１１時３０分


